

Fechterring holt alle Titel

Vier Titel gab es bei den Bayerischen Juniorenmeisterschaften der Fechter zu holen – vier Titel holte der Fechterring Nürnberg. Die Meistertitel in den Einzelkonkurrenzen holten sich Eva Hock, die in einem spannenden Finale ihre Vereinskollegin Léa Krüger besiegte und Jonathan Sauer.

Auch das Mannschaftsfinale der Juniorinnen wurde vereinsintern ausgetragen: Die Besetzung Hock, Alexandra Hell und Bianca Wattenbach siegte letztlich überraschend ungefährdet gegen Marlene Ertz, Olympia Contopidis und Léa Krüger. Bei den Junioren siegte der Fechterring in der Besetzung Sauer, Andreas Porombka und Leon Kraus souverän gegen den gastgebenden TSV Weilheim.